

SUD-MEUSIEN

VAUCOULEURS

19. 06. 07

En route vers Compostelle



Au départ, Raynald Gossmann, Vaucolorois d'origine, a reçu le soutien de sa famille.

néraire. Pour près de trois mois, il a donc laissé Fabienne, son épouse, et Yoann, Cynthia et Jordane, ses enfants, pour vivre un peu hors du temps. Près de la pancarte indiquant qu'il allait quitter la cité johannaise, il s'en explique: « Il y a deux ans, j'ai dû cesser mon métier de facteur pour une

longue période d'indisponibilité, due en particulier à une maladie aux yeux. J'ai donc été reclassé en facteur à pied, et j'effectue près de 8 km quotidiennement dans les rues de Toul. J'ai donc décidé de me lancer ce défi, comme une sorte de thérapie ! »

En cumulant ses congés sur

un compte épargne-temps, Raynald a donc pu se libérer de ses contraintes professionnelles: « Je compte effectuer le périple en 77 étapes. Je porte près de 15 kg de matériel car j'ai avec moi une toile de tente, qui me permettra d'être complètement autonome et de dormir où je veux »

Quatre jours d'avance

Parti le lundi de la Pentecôte, soit le jour même de ses 50 ans, Raynald, a reçu au départ le soutien de son frère James, qui habite encore à Vaucouleurs dans la maison familiale, et de son neveu Aurélien, plutôt adepte de la petite reine. Ce soutien a dû le doper, puisque Raynald possède désormais quatre jours d'avance sur son planning: « Lorsque le corps va bien, il réclame chaque jour sa dose d'efforts, et arrêter une journée pour se reposer n'est pas conseillé ». Désormais, il a largement dépassé Limoges et ne devrait pas tarder à voir se dessiner les mythiques Pyrénées qu'il va devoir franchir, avant d'entrer en Espagne. Au fil des kilomètres, il se sent moins seul, car il trouve de plus en plus d'adeptes de la marche, en route eux aussi vers leur Graal !